

El MIO tiene que poder mover 700.000 pasajeros para que sea rentable

En la medida en que más gente use el MIO en Cali, habrá desmonte del pico y placa, según explicó en Hora 20 el alcalde.



#Debate radio

#Programa radio

#Radio

#Programación

#Medios comunicación

+

f

[Twitter](#) [Google+](#) [LinkedIn](#) [Pinterest](#) [Email](#) [Print](#) [Alert](#)

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Uno de los cuatro graves problemas de la capital del Valle, aceptado por el alcalde Maurice Armitage en Hora 20, es el sistema masivo de transporte MIO, al que se le inyectarán 40 mil millones para que su operación sea una realidad. La meta es tener 900 buses andando e integrar 300 vehiculos nuevos.

 **A LA CARTA**  **ARMITAGE: MIO TIENE QUE MOVE**  

00:00:00  00:01:26 

En la medida en que más gente use el MIO, habrá desmonte del pico y placa.